

Wurstkatastrophe im Haus der Kinder Johannes Bosco

Gespannt auf das neue Theaterstück vom Marionettentheater Weiß aus Mannheim spazierten alle kleinen Theaterbesucher vom Haus der Kinder zum Pfarrheim Kronau

Nachdem jeder seinen Platz gefunden hatte, begrüßte Herr Weiß die Kinder, die schon beim Titel des Stücks herhaft lachten. In der „Wurstkatastrophe“ ging es darum, dass der Räuber bei der Großmutter die Bratwürstchen vom Kasper geklaut hatte. Die Kinder halfen Kasper und dem Polizisten, den Täter mit einem Trick zu überführen.

Wieder einmal schaffte es die Theatercrew, die Kinder durch lustige Dialoge zum Lachen zu bringen und durch Interaktion zum Mitfeiern und Mitdenken zu bewegen.

Nach großem Applaus kam Herr Weiß mit dem Kasperle vor die Bühne und erklärte den Kindern, wie man eine Marionette bewegt. Zum Abschluss durfte jeder noch dem Kasperle die Hand schütteln und sich persönlich und ganz vorsichtig von ihm verabschieden.

Glücklich und mit vielen neuen Eindrücken ging es dann zurück zum Kindergarten.

